
 

北信支部長の大口です。 

 私は生まれも育ちも飯山市で私の実家は戸狩温泉スキー場で民宿をして

おり、家の前から行きも帰りも滑って行ける場所にあり幼少のころから大学まで

アルペンスキーをやっていました。 

 郵便局に就職が決まり、飯山に帰ってくることが決まったと同じころに飯山

市のジュニアのコーチをやらないかとお誘いがあり、今現在でも続けています。  

冬に入ると大会の遠征や運営などで職場を休む時がありますが、 

大口さんどうせ冬いないでしょって言われています(^-^; 

職場の皆さんにご迷惑をかけながらやっています（あんまり迷惑でもなさそ

うですが・・・）  

そろそろ若い人にバトンパスをしていきたいところですがやってくれる人が中々

見つかません。自分の仕事以外に組合はじめ何かをやるのは大変かもしれま

せんが、やってみると楽しいことも見つかると思いますので特に若い組合員に

はいろんなことにチャレンジしてもらいたいと思います。 

 

 


